

## La FED comenzó a bajar las tasas ¿y ahora cómo invertir?

Omar Larré, CIO de Fintual

La Reserva Federal de Estados Unidos (FED) inició la semana pasada su tan esperado ciclo de recortes de tasas de interés, con una sorpresiva baja de medio punto porcentual, más agresiva de lo esperado, pasando su tasa referencial de 5,5% a 5%. Aunque algunos analistas lo interpretaron como una señal de preocupación, es importante contextualizar: la inflación en Es-



tados Unidos ha disminuido considerablemente, acercándose al objetivo del 2% anual, y el mercado laboral -el otro objetivo de la FED- si bien se ha enfriado, sigue mostrando fortaleza.

Con tasas en dólares más bajas, probablemente veamos un flujo de capital hacia activos más riesgosos y con mayor potencial. Las acciones, tanto estadounidenses como globales, podrían beneficiarse, ya que un entorno de tasas bajas suele favorecer a las empresas al reducir sus costos de financiamiento. Los bonos de largo plazo podrían también volverse más atractivos, ofreciendo rendimientos potencialmente

mayores que los depósitos a plazo o similares. Asimismo, los activos alternativos podrían ganar lentamente tracción en este nuevo escenario.

Pero vamos con cuidado. Aún las tasas en dólares no están en niveles de estímulo. Tampoco se trata de "comprar riesgo" a locas, siempre la diversificación tiene que estar como herramienta disponible, y cada inversionista debe evaluar su tolerancia al riesgo antes de realizar cambios drásticos.

Así, la baja de tasas de la FED podría, sin pánico ni euforia, invitar a los inversionistas a recalibrar portafolios, considerando tomar riesgos razonables.

On the record